
 
Sonntag, 18.10.2020  Im hohen Norden  

 

 
Das war echt toll:  

 

 

Heute kommt Diffy nach Elmshorn 
 

 

    ----------------------- 

 

           

  
 

      
 



 
 
 
 

 
 

 

 Den "hohen" Norden hab ich mir aber anders 

 vorgestellt.... 
   

……………………………………………………………………………………. 
 
 
 



             
 

Hier muss es sein! 
 
 



               
 
 
 

 

 Hallo Diffy, schön dich zu sehn, komm rein!  
 

 

 

 

Hier helft ihr also Leuten weiter, die Fragen  zu  ADHS 

haben.  



 

Nicht ganz, von hier aus organisieren wir die Hilfe. 
 

  ...und wie macht ihr das? 

 

 
 

 

 

 

 
 

  
 

Wir sind ein Team und von hier aus verteilen wir die 

Anfragen an die einzelnen Berater und Beraterinnen, die 

dann die  Antworten schreiben. 

 
 



 

 

 

  Und wie bekommt ihr die Anfragen? 
 

 

  

 

 

 

 

    Manchmal so: 
 

 

   
 

 

 

  ... aber meistens so: 
 
 
           



      
 
 
 
 
 

AHA, und was kann man tun, wenn man nicht gerne 

schreiben mag? 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

 

 Dann kann man unsere Telefonberatung anrufen. 
 



              
 

   Ist die auch hier? 
 

Nein, das ist eine Gruppe von Beratern und Beraterinnen, die 

verteilt im ganzen Land wohnen und die Anrufe 

entgegennehmen. 
  

                                    



 

 

 Aha, kann ich mir da aussuchen, bei wem ich anrufe? 

 

 

Ja, allerdings ist es meistens sinnvoll, jemanden aus dem 

eigenen Bundesland anzurufen, weil der oder die sich dann in 

der Umgebung besser auskennt. 

 
 

 

               
  

 

 

Und jetzt noch das Wichtigste: Wie kommt man denn an die 

Telefonnummern und die E-Mail-Adresse? 
 

 



 Die sind auf unserer Homepage zu finden: 
     

  adhs-deutschland.de 
    (unter Beratung) 
 

 

 

   Das ist ja einfach! 
 

 
 

 
 
 
 
   

Aber nun muss ich weiter, ich hab noch mehr Termine! 
 
 
 



      

 
 
 
 

    Tschüss, Diffy! 

 

 

 



Morgen geht es zum Abschluss noch einmal nach Berlin – denn es ist ja eine 
Rundreise. Da es Diffy vorher nicht geschafft hat, wird sie jetzt auf jeden Fall noch in 
der Geschäftsstelle in der Rapsstraße 61 vorbeischauen. Petra hat gesagt, sie wolle 
ihr noch unbedingt was Tolles in Berlin zeigen… 
 
Diffy hat sich schon gefreut, wieder nach Berlin zu kommen. Die B-Tour am letzten 
Wochenende hat ihr sehr gut gefallen. Auch die Rundreise durch Deutschland war 
total toll ... aber jetzt ist sie ganz schön geschafft. So viel gesehen und gemacht, 
hoffentlich kommt jetzt was Entspannendes… 
 
 

 
 


